



SeanPavonePhoto/iStock

Pourquoi vous devez surveiller Jérusalem (Transcription)

La Clef de David avec Gerald Flurry

- Gerald Flurry
- [16/11/2016](#)

Bonjour à tous. La Bible dit que Dieu a choisi Jérusalem. Mais pourquoi Dieu a-t-il choisi Jérusalem? Et si Dieu Lui-même choisit une ville, vous pourriez certainement vous attendre à ce que cela soit une source de nouvelles, disons, très considérable pour ce monde. Mais très peu de gens portent attention à cela, et pourtant nous devons devenir parfaits, tout comme notre Père aux cieux est parfait (Matthieu 5:48). Donc s'Il a choisi Jérusalem, alors cela nous dit très fortement que nous devons la choisir, aussi.

Jérusalem est au CŒUR, au CŒUR même du plan éternel de Dieu, et c'est la CLÉ de votre avenir, de votre avenir spirituel. C'est la CLÉ de votre avenir avec Dieu. Voilà pourquoi c'est si important!

Quand Jésus-Christ était sur cette terre, Il se rendait souvent à Jérusalem et dans ses environs, et Il sillonna cette région durant plusieurs années. C'est aussi dans cette ville qu'Il fut crucifié, c'est à Jérusalem même qu'Il a payé la pénalité pour nos péchés!

Et quand Jésus-Christ reviendra, ce sera à Jérusalem. Donc pourquoi Jérusalem est-elle si importante? Et pourquoi Dieu l'a-t-il choisie? Et bien, je veux vous montrer aujourd'hui pourquoi vous DEVEZ surveiller Jérusalem! Pourquoi vous devez surveiller Jérusalem!

Notez 1 Rois 11 et verset 13 : « Je n'arracherai cependant pas tout le royaume; je laisserai une tribu à ton fils, à cause de David, mon serviteur, et à cause de Jérusalem, que j'ai choisie. » Dieu a donc CHOISI Jérusalem! Et David a dit : « Que ma langue s'attache à mon palais, si je ne fait de Jérusalem le principal sujet de ma JOIE! » Maintenant, David était un homme selon le cœur de Dieu, donc Dieu fut très heureux de voir une telle attitude et Il l'a faite canoniser dans la Bible, donc elle devrait être très importante pour nous, aussi. David sera ROI sur les 12 tribus ou les 12 nations d'Israël dans le *Monde à Venir*, donc il a reçu un appel très important.

Mais les croyants de la Bible placent-ils vraiment Jérusalem au-dessus de leur joie principale? Notez le Psaume 137 et le verset 5 : « Si je t'oublie, Ô Jérusalem, Que ma droite m'oublie! »

Verset 6 : « Que ma langue s'attache à mon palais, si je ne me souviens de toi, si je ne fais de Jérusalem le principal sujet de ma joie! » David avait vraiment une passion pour Jérusalem, et elle était la première de toutes ses joies.

Le Premier ministre, Benjamin Netanyahu, viendra aux États-Unis en mars, et il veut parler au Congrès des États-Unis au sujet de l'Iran et de la bombe nucléaire. Ils vont obtenir la bombe nucléaire. En même temps, ils sont la nation principale qui parraine le terrorisme dans ce monde, et ils parlent RÉPÉTITIVEMENT de la façon la plus barbare, qu'ils vont EXTERMINER Jérusalem et le peuple de Jérusalem, et qu'ils vont effacer Israël de la carte! C'est le même type de langage que vous entendez d'ISIS tout le temps, donc ils

doivent avoir l'intention de faire des choses comme le font les terroristes ISIS au Moyen-Orient.

Monsieur Netanyahu va venir ici pour parler devant le Congrès, il veut vraiment parler au monde à propos d'un énorme danger—non seulement pour Israël, mais pour cette planète entière et il est très passionné par le sujet. Vous verrez cela quand il viendra ici en mars, j'en suis certain. Il parlera du problème numéro un auquel l'humanité fait face, qui est celui de la survie humaine.

Notez Matthieu 24 verset 14 : « Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin. (15) C'est pourquoi, lorsque vous verrez l'abomination de la désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu saint, -que celui qui lit fasse attention! » Comprenons-nous que ce 'lieu saint' se réfère actuellement à Jérusalem? Il parle de cette abomination qui est établie en lieu saint. Mais il appelle Jérusalem le 'lieu saint.'

Elle deviendra le lieu le plus sacré de TOUT l'univers dans très peu de temps, et vous devez comprendre cela, je le comprends, nous DEVONS comprendre ceci. Mais cette 'abomination de la désolation' décrit en réalité les armées de l'Europe. Ce ne sont pas des armées arabes, comme notre brochure sur Daniel et autres brochures vous le prouveront, et c'est ce que Daniel 11 au verset 40 décrit.

Examinons maintenant Matthieu 24, en débutant au verset 16, juste après que l'abomination de la désolation soit mentionnée. « Alors, que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes; (17) Que celui qui sera sur le toit ne descende pas pour prendre ce qui est dans sa maison; » Donc le peuple de Dieu devra fuir vers un lieu de sécurité, et alors Dieu les protégera de tout ceci, s'ils sont loyaux et dévoués, et sont en train de faire Son œuvre.

Verset 21 : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. (22) Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé [vivant]; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés. » Voilà la bonne nouvelle; ces jours seront abrégés.

Mais voici, quand le Christ était sur cette Terre, Il parlait d'une ère, et Il parlait du temps de l'IN quand nous aurions des bombes nucléaires, et Il a dit que s'Il ne revenait pas pour arrêter tout ça, personne ne serait sauvé vivant.

Maintenant, le Premier ministre Netanyahu viendra ici en mars et il parlera justement de ce sujet. Il va parler de ce dont le Christ nous a prophétisé à tous, que s'Il n'intervenait pas, aucune chair ne serait sauvée vivante! Pouvez-vous penser à quelque chose de plus horrifiant que cela?

Et bien, l'Iran a déclaré plus de 20 fois qu'ils vont éradiquer Israël du Moyen-Orient, et les dirigeants iraniens croient que plus ils vont créer de violence et de chaos, le PLUS TÔT leur version du Messie reviendra. Et maintenant, vous SAVEZ que s'ils croient vraiment cela—et ils le CROIENT—cela signifie qu'ils vont utiliser ces bombes nucléaires aussitôt qu'ils les auront, et ils y sont presque. Peut-être qu'ils les auront même dans quelques MOIS!

Mais saviez-vous que quand ils parlent de la venue de leur Messie et qu'ils créent tout ce chaos pour qu'il revienne, c'est en réalité une contrefaçon de Matthieu 24 et verset 22 que je viens de vous lire. C'est une contrefaçon du retour de Jésus-Christ! Il y AURA de la violence et du chaos comme jamais vu auparavant, mais le Christ reviendra. Non pas parce que les gens se sont comportés de façon violente et ont créé le chaos, mais parce que l'homme est sur le point de détruire toute vie humaine sur cette planète! Y a-t-il quelque chose de plus urgent que cela? Je vous le dis, si vous écoutez le discours de M. Netanyahu je pense que vous en tirerez beaucoup, et j'espère que vous l'ÉCOUTEREZ quand il parlera en mars, parce que c'est quelque chose que le monde entier doit entendre. C'est un sujet qui inquiétait PROFONDÉMENT le Christ! Et TOUT ceci tourne autour de Jérusalem! Pourquoi? Pourquoi est-ce le cas?

Jérusalem est une cité unique. Dieu ne parle d'aucune autre ville dans la Bible comme il parle de Jérusalem, et il en parle TOUT AU LONG de la Bible! Pourquoi? Pourquoi Jérusalem est-elle si importante? Pourquoi Dieu a-t-il choisi Jérusalem? Et cela vous dit POURQUOI vous devez surveiller Jérusalem!

Voici la version de Luc de l'abomination de la désolation, Luc 21, versets 20 et 21: « Lorsque vous verrez Jérusalem investie par des armées, sachez alors que sa désolation est proche. (21) Alors, que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes, que ceux qui seront au milieu de Jérusalem en sortent, et que ceux qui seront dans les champs n'entrent pas dans la ville. » Donc ici Luc nous dit aussi que le peuple de Dieu doit fuir. Ils vont fuir, et ceci se produit APRÈS que le roi du nord—l'armée européenne—ait conquis le roi du Sud—l'Islam radical, dirigé par l'Iran. C'est APRÈS qu'ils encerclent Jérusalem avec leurs armées, et c'est actuellement un SIGNE, Dieu dit, pour TOUT son peuple d'aller quelque part où Dieu les protégera, et Dieu leur montrera où, en ce temps-là.

Maintenant tout ceci est prophétisé dans votre Bible, et pourtant, pour beaucoup de gens cela semble étrange, mais la plupart de ces paroles que je vous ai lues jusqu'à présent proviennent directement de la bouche de Jésus-Christ Lui-même. Donc elles sont certainement importantes pour chacun de nous, et vous devez surveiller Jérusalem.

Il y a une raison physique pour le faire, comme vous pouvez le voir ici, mais il y a aussi une raison spirituelle fabuleuse pour le faire. Dieu dit que si vous surveillez Jérusalem, et savez ce qui se passe, et connaissez le plan de Dieu, et bien, Dieu vous protégera de ce qui s'en vient sur cette Terre, et ÇA S'EN VIENT à moins que les hommes ne se repentent—et il n'y AUCUNE indication que cela se produira. Aucune, et nous sommes déjà en très grande difficulté.

Notez le verset 22 : « Car ce seront des jours de vengeance, pour l'accomplissement de tout ce qui est écrit. »

Verset 24 : « Ils tomberont sous le tranchant de l'épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, et Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu'à ce que les temps des nations soient accomplis. »

Verset 26 : « Les hommes rendant l'âme de terreur... »

Ensuite plus loin au verset 27 : « Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et une grande gloire. (28)

Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. » Donc tout se passe très rapidement à ce point.

Verset 31 : De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche. (32) Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n'arrive. »

Mais notez ce que Luc dit à chacun d'entre nous, au verset 34 : « Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l'improviste; (35) car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de toute la terre. (36) Veillez donc, et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme. »

Vous voyez, surveillez Jérusalem, mais veillez sur VOUS-MÊME et soyez certains que vous n'abandonnez pas, que vous FAITES vraiment ce que vous entendez Dieu vous dire de faire, pour l'APPLIQUER dans votre VIE. La connaissance sans l'application n'a aucune valeur! Aucune valeur du tout! Nous devons mettre la Parole de Dieu EN PRATIQUE.

Notez Zacharie 14 au verset 1 : « Voici, le jour de l'ÉTERNEL arrive, et tes dépouilles seront partagées au milieu de toi. (2) Je rassemblerai toutes les nations pour qu'elles attaquent Jérusalem; la ville sera prise, les maisons seront pillées, et les femmes violées; la moitié de la ville ira en captivité, mais le reste du peuple ne sera pas exterminé de la ville. » Donc une moitié de Jérusalem sera prise. Cette moitié qui est déjà habitée par les Arabes sera bientôt prise par eux, et cela va se produire très bientôt, peut-être même cette année où l'an prochain au plus tard probablement. Mais voici une autre raison physique pour surveiller Jérusalem! Parce que vous pouvez voir cela, alors, lorsque la moitié de Jérusalem tombera, il y aura ensuite une réaction en chaîne, et ca vous donne vraiment une révélation de la prophétie accomplie.

La puissance européenne s'installe peu après et elle conquiert l'Islam radical, mais notez ce que j'ai écrit dans ma brochure *Jérusalem selon la prophétie*. Voici la brochure *Jérusalem selon la prophétie*. « Considérez ceci : le Jour de l'Éternel et la dispute sur la moitié de Jérusalem sont présentés dans le même contexte. C'est parce que quand la moitié de Jérusalem va en captivité, cette crise déclenche une série d'événements qui mènent au retour de Jésus-Christ! Quand la moitié de Jérusalem est emmenée captive, c'est comme le premier domino qui tombe, menant au retour du Christ pour combattre contre toutes les nations à Jérusalem! Tout ceci commence et se termine à Jérusalem. En d'autres mots, la dispute actuelle sur Jérusalem-Est est un signal fort que le Jour de l'Éternel est presque là! » C'est un SIGNE que nous pouvons LIRE et COMPRENDRE et voir où nous en sommes selon la prophétie biblique! Et c'est un AUTRE point qui est très important parce que si vous surveillez Jérusalem vous allez comprendre ce qui se passe dans la prophétie biblique. Si vous surveillez Jérusalem et comprenez le plan de Dieu, vous saurez où nous en sommes dans la prophétie biblique. Et Dieu donne toutes sortes de SIGNES que nous pouvons VOIR et SAVOIR combien nous sommes proches du Second avènement de Jésus-Christ, et combien nous sommes proches de certains problèmes si terrifiants, que le Christ devra revenir personnellement et mettre fin à tout cela Lui-même.

Et ensuite bien sûr, vous pouvez lire dans Zacharie 4 versets 3 et 4, ce qu'il mentionne juste APRÈS que cette moitié de Jérusalem est prise et quelques autres événements, que Jésus-Christ reviendra sur cette Terre, et Ses pieds se poseront ce jour-là sur le mont des Oliviers, à Jérusalem! Et de là il commencera à régner sur la Terre.

Mais maintenant jetons un coup d'œil à la raison SPIRITUELLE pour laquelle vous devez surveiller Jérusalem! La raison spirituelle, et c'est la plus importante de toute. Zacharie 1 verset 17: « Crie de nouveau, et dis: Ainsi parle l'ÉTERNEL des armées: Mes villes auront encore des biens en abondance; l'ÉTERNEL consolera encore Sion, il choisira encore Jérusalem. » Voyez maintenant, Dieu dit que Jérusalem est sur le point de devenir le siège central de toute cette Terre! Mais ce n'est pas tout! Il continue pour la décrire comme devenant le quartier général de l'UNIVERS entier!

Dieu a CHOISI Jérusalem! Et c'est là qu'Il SERA pour toute l'éternité, juste là, à Jérusalem! Bien sûr, Il pourra se déplacer sur toute la Terre et dans l'univers, mais Son quartier général sera juste là, à Jérusalem.

Notez ce qu'il dit dans Ésaïe 2 verset 3 : « Des peuples s'y rendront en foule, et diront: Venez, et montons à la montagne de l'ÉTERNEL, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'il nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, et de Jérusalem la parole de l'ÉTERNEL. » Sa parole sortira vers toute la Terre à partir de Jérusalem! La Parole de Dieu! Et ils marcheront comme Dieu les dirige, selon Sa loi.

Notez Ésaïe 66 verset 10. C'est presque le moment de commencer à se réjouir! : « Réjouissez-vous avec Jérusalem, faites d'elle le sujet de votre allégresse, vous tous qui l'aimez; tressaillez avec elle de joie, vous tous qui menez deuil sur elle; » Donc ici nous pouvons voir Jérusalem, au lieu de voir tout ce sang couler comme des rivières d'eaux tout au long de son histoire, elle est sur le point de se réjouir devant toute la Terre, et la Terre entière la verra et apprendra à se réjouir avec elle. Quelle époque joyeuse ce sera!

Le verset 11 parle d'une « abondance de gloire ».

Notez ensuite le verset 13 où il dit : « Comme un homme que sa mère console, ainsi je vous consolerais; vous serez consolés dans Jérusalem. » Tout le monde, la Terre toute entière où les habitants de la terre, regarderont vers Jérusalem, et Jérusalem va reconforter cette Terre! Regardez toute la souffrance, la misère et la violence et les meurtres qui se produisent au Moyen-Orient aujourd'hui. C'est de la folie! C'est de la folie furieuse! Et pourtant elle se répand et se répand de plus en plus, et Dieu dit, « Je vais y mettre FIN, et Jérusalem va reconforter cette terre entière, et tous ses habitants. » Maintenant, ÇA c'est une prophétie merveilleuse, merveilleuse pour chacun d'entre nous. Tout le monde regardera vers Jérusalem, mais ils ne regardent certainement pas vers Jérusalem aujourd'hui pour être reconforté. Tout ce que vous voyez n'est qu'une série d'épreuves et de tests, et de la misère de différentes manières à cause de la violence partout au Moyen-Orient, et ça empire continuellement.

Et du verset 14 au verset 16 il parle du Christ qui revient au milieu des flammes de feu.

Et ensuite dans le verset 2 de Joël 3 : « Je rassemblerai toutes les nations, et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat; là,

j'entrerai en jugement avec elles, au sujet de mon peuple, d'Israël, mon héritage, qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé. » Dieu va rassembler TOUTES les nations, toutes les nations. Et où va-t-Il les rassembler? Et bien, vous pouvez continuer à lire et voir où Il les rassemblera, dans la vallée de Josaphat, et elle se nomme la vallée du Cédron aujourd'hui. Cela signifie « le jugement de l'Éternel. »

Et notez ce qu'il dit, vous pouvez le lire dans Apocalypse 14, verset 19 et 20: «Et l'ange jeta sa faucille sur la terre. Et il vendangea la vigne de la terre, et jeta la vendange dans la grande cuve de la colère de Dieu. (20) Et la cuve fut foulée hors de la ville; et du sang sortit de la cuve, jusqu'aux mors des chevaux, sur une étendue de mille six cents stades. » 1,600 stades signifie 300 KILOMÈTRES. La vallée de Josaphat, qui coule jusqu'à Jérusalem, s'étant sur 300KILOMÈTRES et cette vallée sera remplie de SANG jusqu'aux mors des chevaux! Pouvez-vous imaginer quelque chose comme ça?

Pourquoi n'entendons-nous pas parler plus de ceci aujourd'hui? Ceci parle des temps dans lequel nous vivons en ce moment! Tout ceci s'accomplit! C'est ce dont M. Netanyahu va parler devant le congrès américain en mars, et j'espère que beaucoup de gens écouteront ce message parce que ce sera un puissant avertissement, et il devrait pousser les gens à s'arrêter et réfléchir à propos de ces prophéties de Dieu, qui concerne notre vie en ce moment. Je veux dire, en cette minute même!

La ville de Jérusalem régnera sur cette Terre et régnera sur l'univers entier, mais nous voulons entrer dans cette NOUVELLE Jérusalem! Vous pouvez voir dans Hébreux 11, versets 8 et 9, qu'Abraham portait les regards vers une VILLE dont le créateur et le constructeur est Dieu! Il regardait même AU-DELÀ du millénium vers la nouvelle Jérusalem que Dieu le Père amènera sur cette Terre, quand il n'y aura plus d'hommes et quand tout le monde rentrera dans Sa famille. Et Dieu le Père établira SON trône ici sur la Terre avec Jésus-Christ, et ils régneront sur la Terre et l'univers pour toute l'éternité!

Et il dit que ceux qui sortent maintenant et qui l'aide à faire Son œuvre, qui font le travail, vont PARTAGER ce trône avec Lui là-bas à Jérusalem pour toute l'éternité en tant que l'épouse de Jésus-Christ! Qu'est-ce qui pourrait être plus merveilleux que cela? Que pourrait-il y avoir de plus merveilleux!

Et bien, vous pouvez voir que la sainte Jérusalem est décrite dans l'Apocalypse là où je parlais de ceci avec vous, et ce sont les plus merveilleuses nouvelles que vous pouvez possiblement entendre. La Nouvelle Jérusalem s'en vient sur cette Terre! Et Dieu a choisi Jérusalem! Et la Jérusalem d'en haut est notre mère à tous! Mais Dieu a choisi Jérusalem pour devenir la capitale de la Terre entière quand le Christ régnera durant le millénium de mille ans. Et puis, après CELA et le Dernier Grand Jour, Dieu le Père viendra avec SON trône ici sur cette Terre et Il régnera sur l'univers entier de LÀ pour toute l'éternité! Et Il amènera tous les humains qui le DÉSIRENT dans sa famille, et ils auront Son apparence et agiront exactement comme Il le fait.

À la semaine prochaine, ici Gerald Flurry, au revoir, chers amis.▪